

## DER BOTEN GÄNGER

---

### Augenblicke

*FINISSAGE. Es war ein stimmungsvoller Abend im Öschinger Holzschnittmuseum, vergangenen Sonntag: „Finissage“ im Hause Herzer, die letzten Augenblicke – die Sonderausstellung ist allerdings auch noch an diesem Sonntag zu sehen. Der Hausherr war happy: Wieder einmal war es Klaus Herzer gelungen, Musik mit bildender Kunst und nun auch noch der Poesie zu verbinden. „Die wechselseitige Erhellung der Künste“ sei sein besonderes Anliegen, sagte er. Diesmal ist sogar ein ganzes Büchlein dabei herausgesprungen, mit Herzer-Bildern, um die sich Texte zum Thema „Augenblicke“ ranken (siehe auch Bildunterschrift rechts). Verlegerin und Little-Pen-Autorin Christine Brendle las daraus vor. „Du, dich hätte ich lieben können“ – ein verpasster Augenblick. Cellist Ulrich Schwarz spielte die passende Musik, in einfühlsamer Weise, laut und leise, „Summertime“ zur „Sommerwiese“: „...plötzlich Stille, einen Augenblick“.*